

伊勢市立東大淀小
学校だより

くすのき



R元 NO.25

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

令和2年 2月19日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

手話で届ける♡「ビリーブ」に込めた希望のメッセージ！



2月13日、3年生が宅老所「もんちゃん」を訪問しました。今年度最終の交流訪問では、卒業式にも歌う「ビリーブ」を歌と手話で披露。その後、フレーズごとに見本を見せながら手話の動作を説明して、利用者さんやスタッフさんに覚えてもらいました。

訪問の最後を心のこもった握手でしめくくるのは、今年の3年生ならではの工夫です。

利用者さんの一人は「子どもたちの説明がすごくわかりやすかった。特に『ありがとう』は、よくわかったので、これからも覚えておきたい。」と話していました。



相手を意識して伝えること♡

聾学校との交流もある3年生は手話に興味と関心を持ち長い間、練習を重ねてきました。「～を～のようにして…、これが歌詞の～です。」具体的な言葉と動作で、自信を持ってはきはきと説明しました。

うまくいかないことが最高の学び・2年

きのこハウスの川井さんに菌床を貸してもらっての2年生のきのこ栽培。14日は学んだことの報告とお礼の会でした。2回目の収穫めざしてこれまで、いろいろとショックを与える方法を試してみましたが、なかなか川井さんのようにはうまくいきませんでした。この日お返しする予定の菌床でしたが、川井さんといっしょにショックを与え、更に1ヶ月貸してもらって、観察することになりました。



うまくいかなかったことに再チャレンジする、最高の学びの機会を与えてもらいました。

きれいな環境で豊かな心が育つ♡

15日、6年児童と保護者、PTA委員の皆様による奉仕作業で校舎内外をきれいにいただきました。各教室のエアコン・フィルターや照明器具の掃除、窓ふき、



側溝の砂、渡り廊下マット下の土砂、体育館の外ひさしの上に積もった落ち葉の除去など、ふだん行き届かない所がみるみるきれいになっていきました。6年生の子どもたちも非常によく働きました。自分たちの学習環境を自分たちできれいにすると、心が豊かになりますね。

なかなか骨の折れる仕事です！

防火シャッターも確かめて！

予告なしで避難訓練♡

理科室からの火災発生を想定して、予告なしで避難訓練を行いました。突



然、火災報知器のベルが鳴り響きましたが、子どもたち

ちはあわてることなく先生の指示に従って落ち着いて避難していました。



～行事予定～

- 2月25日(火) PTA登校指導
校長「もんちゃん」訪問
- 27日(木) 6年生を送る会 3・4限
- 28日(金) 6年・お別れ遠足
- 3月 2日(月) 委員会活動
- 4日(水) 集会 5限
- 9日(月) PTA登校指導
- 18日(水) 卒業式前日準備・給食終了
- 19日(木) 卒業式
- 25日(水) 修了式・離任式